

## **Rückblick 2020 / 2021**

Das Netzwerk Streetdance BW ist gewachsen! Denn so wenig auf der Bühne passiert ist, umso mehr ist „hinter den Kulissen“ entstanden. Das Netzwerk hat sich offensiv neue Mitglieder an Bord geholt. So schlossen sich 2020 viele Akteure aus den Städten und Landkreisen Tübingen, Freiburg, Ulm und Ludwigsburg dem Netzwerk an.

Um die Netzwerkarbeit zu stärken und die neuen Mitglieder gut zu integrieren, haben wir uns in der Saison 2020/21 häufiger im Netzwerk getroffen als üblich. Die Online-Netzwerktreffen fanden großen Anklang, die Teilnahme war rege und der Diskussionsstoff ist nicht ausgegangen.

Einige Akteure aus dem Netzwerk haben kreative Alternativen zu den üblichen Tanzveranstaltungen gefunden, um die Jugendtanzgruppen aktiv zu halten. So fand unter anderem ein Online-Battle im Solo-Breakdance statt, bei dem die Jury die hochgeladenen Videos der Tänzerinnen und Tänzer beurteilte. Auch Online-Workshops und Online-Kurse wurden organisiert - zumindest ein kleiner Ersatz für die langersehnten realen Tanzmöglichkeiten.

Beim kommenden Netzwerktreffen werden fachliche Impulsvorträge im Mittelpunkt stehen sowie die Planung einer Veranstaltung im Spätsommer. Denn: Die jährlich von den Mitgliedern des Netzwerks gemeinsam auf die Beine gestellte Veranstaltung „Best of Streetdance Contest“ musste aufgrund der Corona-Maßnahmen sowohl 2020 als auch 2021 abgesagt werden. Daher ist geplant, eine alternative Veranstaltung im Spätsommer zu organisieren, bei der die jugendlichen Tänzerinnen und Tänzer die Chance bekommen sollen, wieder ihrer Passion nachgehen zu können. Ob real, digital oder hybrid: im Fokus wird dabei nicht der Wettbewerb stehen, sondern das Zusammenkommen, das zusammen Tanzen und das Wiederbeleben der Streetdance-Szene in Baden-Württemberg.

Nadja Zink